

INSTRUMEN PENILAIAN MANAJEMEN AKTIF KALA III (MAK III)

Nilailah kinerja yang diamati dengan menggunakan skala sebagai berikut:

- 1 : Mahasiswa melaksanakan langkah kerja atau kegiatan secara kompeten ketika dilakukan evaluasi
- 0 : Mahasiswa tidak kompeten dalam melaksanakan langkah kerja atau kegiatan ketika dilakukan evaluasi

Nama mahasiswa :

Nama penguji :

Tanggal responsi :

No	Aspek Keterampilan yang Dinilai	0	1
1	Menyiapkan peralatan		
2	Menjelaskan prosedur pada ibu dan menjaga privacy		
3	Membantu ibu posisi dorsal recumbent/lithotomi		
4	Memakai APD lengkap		
5	Cuci tangan dengan sabun dan air mengalir, keringkan dengan tisu		
6	Palpasi abdomen untuk memastikan bayi tunggal.		
7	Memakai sarung tangan panjang DTT/steril.		
8	Memberitahu ibu akan disuntik agar uterus berkontraksi baik		
9	Menyuntik oksitosin 10 unit IM di 1/3 paha kanan bagian luar (dilakukan aspirasi sebelum menyuntik) dalam 1 menit, spuit ditutup dengan <i>one hand technique</i> dan diletakkan di bak instrument.		
10	Memotong dan mengikat tali pusat		
11	Meletakkan bayi tengkurap di dada ibu untuk kontak kulit ibu-bayi (ibu dan bayi diselimuti dengan kain hangat dan bayi diberi topi)		
12	Memindahkan klem tali pusat hingga berjarak 5-10 cm dari vulva		
13	Meletakkan satu tangan di atas kain pada perut bawah ibu (di atas simfisis), untuk mendeteksi kontraksi, tangan yang lain menegangkan tali pusat		
14	Melakukan peregangan tali pusat terkendali pada saat uterus berkontraksi, jika uterus tidak berkontraksi minta ibu atau suami untuk melakukan stimulasi puting susu		
15	Melahirkan placenta, dengan tangan kiri melakukan dorso kranial dan menangkap placenta setelah tampak di introitus vagina dan memutar searah jarum jam		
16	Melakukan masase uterus		
17	Menilai kelengkapan placenta		
18	Melepas klem pada plasenta dan memasukkan placenta ke dalam wadah		

19	Melakukan evaluasi kemungkinan laserasi pada vagina dan perineum		
20	Memeriksa kontraksi dan PPV kemudian menginformasikan pada ibu		
21	Memastikan kandung kemih kosong, jika penuh lakukan kateterisasi.		
22	Membersihkan alat-alat dan memasukkan ke dalam klorin 0,5%, membuang sampah dan membersihkan tempat tidur (dekontaminasi)		
23	Membersihkan dan memposisikan ibu dengan meluruskan kaki, menutup bagian genital dengan kain bersih.		
24	Membersihkan celemek dengan menyemprotkan larutan klorin dan menggelap dengan waslap.		
25	Mencuci tangan dalam larutan klorin 0,5% dan melepas handsoen dalam keadaan terbalik.		
26	Mencuci tangan dan melepas APD		
27	Mendokumentasikan hasil pemeriksaan		

NILAI : $\frac{\text{jumlah score}}{27} \times 100 =$